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TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

TÉMOIGNAGE DE MARGOT

 Par Profil supprimé Posté le 4/05/2018 à 15:44

Je tiens à m’exprimer sur le sujet qui a fait partie de ma vie pendant quelques mois, en effet, j’ai commencé la
consommation de cannabis en septembre 2017 et heureusement pour moi ce même jour je me suis faite attraper cela m’a
fait ouvrir les yeux pendant quelques temps mais malheureusement lors de soirées très tenté par les personnes présentes
qui fumait alors j’ai succombait. Ce qui me plaisait était l’effet que donnait le cannabis, la sensation d’être dans un rêve
c’est ça que j’aimais. Quelque temps après je me suis rendu compte qu’au fur et a mesure que je consommais du
cannabis cela nuisait à ma scolarité et à mes relations avec ma famille, mais aussi le manque de cannabis venait petit à
petit. Et cela m’a fait prendre conscience que ce manque était stupide car fumer ne me servait à rien mis à part être dans
mon « délire ». Alors j’ai décidé au jour d’aujourd’hui de ne plus jamais consommer du cannabis car je me suis rendu
compte des conséquences si je continuais à fumer. J’aimerais donc faire passer un message à toutes les personnes qui
fument ou qui sont tentées par cette idée. Arrêtez de penser à cette idée, arrêtez de fumer, arrêtez de vous tuer et arrêtez
de nuire à votre santé et a votre entourage car si cela ne vous affecte pas pensez au moins aux gens autour de vous,
arrêtez simplement de perdre du temps avec des choses inutiles pour vous consacrer aux choses essentielles de la vie. 
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